



## FRENTE POLÍTICOS

**1. La Arena estaba de bote en bote.** Simpatizantes de diferentes estados del país se congregaron en los alrededores de la Arena México, donde **Ricardo Monreal** presentó su proyecto Reconciliación por México. Con el plan, el presidente de la Junta de Coordinación Política del Senado buscará llegar a la Presidencia de la República en las elecciones de 2024. Una vez más el legislador de Morena muestra que cuenta con un interesante capital político que las cúpulas no deberían desdeñar. Los analistas aseguran que **Monreal** va. Que estará en la boleta presidencial; él insiste en que será por el partido al que pertenece, aunque especialistas afirman que cambiará de colores en beneficio del proyecto de país. No lo descarten.

**2. Reprobados.** De acuerdo con la encuesta Así van los gobernadores, durante octubre del 2022, se indica que los mandatarios peor evaluados son **Carlos Merino**, el Interlino de Tabasco; **Layda Sansores**, la distraída mandataria de Campeche; **David Monreal**, de Zacatecas y **Alfredo Ramírez Bedolla**, de Michoacán. Los datos se leen en diferentes métricas. Por ejemplo, estas entidades tienen en común no sólo las peores evaluaciones ciudadanas, sino, además, su ineptitud, arrogancia y mala estrategia para enfrentar la pandemia de covid-19, el combate a la pobreza, la inseguridad, así como el avance de los cárteles de la droga en sus entidades. Los une la desazón, más que la esperanza.

**3. Chimoltrufios.** "Como digo una cosa digo otra", decía el personaje La Chimoltrufia. Le queda a **Marko Cortés**, el líder nacional del PAN, quien hace unas semanas renegaba del PRI y de **Alejandro Moreno**, su líder nacional, ahora habla de la estrategia de pegamento que le significó la marcha ciudadana del 13 de noviembre. Cree que hay condiciones para mantener la coalición Va por México rumbo a las elecciones del Edomex y Coahuila, y asegura que se mantendrá la alianza, siempre y cuando no se vote en favor de la reforma electoral ni en los cambios a las leyes secundarias para reformar al INE. Otra bondad de la marcha ciudadana: reconciliar posturas rotas. Ya ni se saludaban...

**4. Apoyo a la cultura.** La gobernadora **Maru Campos** visitó las instalaciones de la Feria del Libro de Chihuahua, que regresa tras dos años de suspensión a causa de la pandemia de covid-19, donde convivió con el público asistente. En su caminata por los pasillos de la exhibición, en las instalaciones del Centro Expo Chihuahua, estuvo acompañada por la presidenta del DIF Estatal Chihuahua, **María Eugenia Galván**, y por la secretaria de Cultura, **Alejandra Enríquez**. "Seguiré trabajando para crear oportunidades para las y los chihuahuenses. Mi objetivo es mejorar la vida de las familias que habitan en la entidad", expresó la mandataria estatal. La sensibilidad de los estados gobernados por mujeres.

**5. Quita risas.** La Contraloría de Michoacán abrió un expediente de investigación en contra del exgobernador **Silvano Aureoles Conejo**, por presuntamente haber ocultado información en su última declaración patrimonial. La indagatoria se puso en marcha porque el requisito obligatorio al dejar su cargo se hizo con un retraso de 337 días. La dependencia señaló que esta situación podría llevar a la inhabilitación del exmandatario michoacano por hasta un año. La Contraloría mencionó que, en el documento presentado por **Silvano Aureoles**, reportó que no tiene ninguna propiedad, no ser dueño de ningún vehículo, no trabajar para ninguna empresa del sector privado ni tener cuentas bancarias ni de inversión. Nada peor que mentir y que te cachen.